



Kunstnacht Konstanz Kreuzlingen
Konstanz Kreuzlingen — Zum zweiten Mal realisieren das Kulturamt der Stadt Konstanz und die Stadt Kreuzlingen in einer länderüberschreitenden Zusammenarbeit die Kunstnacht Konstanz Kreuzlingen. Zahlreiche Institutionen öffnen für einen Abend ihre Türen, bieten ein breites Spektrum an Veranstaltungen und laden zu Begegnung und kritischer Auseinandersetzung ein. Zudem werden die öffentlichen Räume mit Kunstwerken zum Thema «Freiräume» belebt. Auf Kreuzlinger Seite verwandelt sich der Boulevard in einen «Boulev'art», kuratiert vom Kunstraum Kreuzlingen und Reto Müller. Auf Konstanzer Seite werden die «Freiräume» von Helga Sandl kuratiert und auf der Unteren Laube umgesetzt. Der Grünstreifen zwischen zwei Strassenzügen wird für eine Nacht zum künstlerischen Schau-, Spiel- und Experimentalraum. Ein Shuttlebus verbindet die einzelnen Orte.



Otto Piene · Lichtbaum bei der Universität
Konstanz, 2019. Foto: Inka Reiter
→ 30.3., 18 bis 24 Uhr
↗ www.kunstnacht.de